

Thomas Guglielmetti

Nach einem Studium der Germanistik, Theaterwissenschaft und vergleichenden Religionswissenschaft an den Universitäten Basel und Bern führte Thomas Guglielmetti bei Krötenbrunnen von Friederike Roth und Denn das ist das Schreckliche an der Liebe von Nicole Müller Regie, bevor er am Theater Basel bei Katzelmacher von R. W. Fassbinder mit dem Regisseur Andreas Kriegenburg zusammenarbeitete. Außerdem wirkte er als Dramaturg bei zahlreichen Schweizer Theaterproduktionen mit. Von 1996 bis 1999 war Thomas Guglielmetti unter Friedrich Schirmer am Staatstheater Stuttgart Dramaturg, danach für eine Produktion am Maxim Gorki-Theater in Berlin. Von 2001 bis 2006 arbeitete er als Geschäftsführender Dramaturg und künstlerischer Betriebsdirektor in der künstlerischen Leitung am Schauspielhaus Graz. 2006 wechselte er mit Matthias Fontheim ans Staatstheater Mainz, wo er als Leiter des Kinder- und Jugendtheaters und Dramaturg ebenfalls in der künstlerischen Leitung tätig war. Seit der Spielzeit 2010 – 2011 ist er Programmleiter am Theater Winterthur.

Theaterstücke

Elvis! Caught in a Trap

Uraufführung:

2005 | Schauspielhaus Graz

Regie: Till Löffler

Janis Joplin

Uraufführung:

29.11.2002 | Schauspielhaus Graz

Regie: Matthias Fontheim